

# *Un nouvel hôtel dans la station balnéaire d'Ancon*

---



Sancti Spiritus, 13 mars, (RHC).- Un hôtel de 400 chambres est en chantier dans la station balnéaire d'Ancon.

Il s'agit du Melia Trinidad. Cet hôtel sera le plus grand de ce pôle touristique cubain et il augmentera sensiblement la capacité hôtelière de ce beau site de la province de Sancti Spiritus.

L'ouvrage a été confié à l'entreprise Dinvai Trinidad Constructions relevant du ministère cubain du Bâtiment et

à une entreprise italienne.

Le quotidien local qui annonce la bonne nouvelle précise que la conclusion de l'ouvrage est prévue dans deux ans.

Situé à proximité de la plage d'Ancon et à une dizaine de kilomètres de Trinidad, une ville musée déclarée Patrimoine Culturel de l'Humanité en 1988, le Melia Trinidad aura 4 étoiles.

Source: Escambray <http://www.escambray.cu>

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/157333-un-nouvel-hotel-dans-la-station-balneaire-dancon>



**Radio Habana Cuba**